

夢の翼



H27. 1. 22 (木) [第20号]

☆ 『進路学習』 ～今こそ、進路を考えよう！～



来週の月曜日（26日）6限の総合は、『進路学習』の時間になります。『先輩の進路選択に学ぼう！』というテーマで、すでに進路の決定している3年生の貴重な合格体験談を聴き、今後の進路選択の参考とするものです。強い意志こそが良い成果に結びつくという意味の言葉『意志(Will)が未来(Will)をつくる』がありますが、今年の3年生で、まさにこの言葉を現実のものとした先輩達があります。大学や短大、専門学校、就職など各分野の進路実現のために「強い意志」を持って、「未来」を切り開いていった先輩達です。進路に関して、「まだ先のこと」とか「何も考えていない」という人がいると思いますが、先輩達の体験談に触れることによって、全員が自分の進路を考え、残り2ヶ月を充実した生活を送れることを大いに期待します。さあ、“今こそ、進路を考えよう！”

☆ 『センター試験』 ～高校3年生の4割が受験～



17日（土）・18日（日）に「大学入試センター試験」が行われました。これは、国公立大学の1次試験として利用されるものですが、私立大学での利用も年々増加（523大学・144短期大学）しています。平成27年度のセンター試験志願者数は、55.9万人（前年度比0.3%減）でした。高校3年生のセンター試験志願率（現役志願率）は、42.5%（ちなみに千葉県は40.2%で関東地方で最も低い）となっています。全高校3年生の実に4割がセンター試験に出願したことになります。ちなみに、本校では7名が受験しました。

☆ 『頭髪服装指導』 (2/2)

2/2（月）6限には、8回目の『頭髪服装指導』が行われます。ほとんどの人が1回でクリアしているのですが、再指導・再々指導が毎回必ず行われていることを皆さんはどう思いますか。「これくらいなら大丈夫だ」とかい「注意を受けたから直す」などという者がいるようで驚きです。生徒手帳をもう一度見直して「富高生の原点」を大切にしましょう。

☆ 台湾学⑮ 『台湾といえば』

「台湾といえば思いつくものベスト10！」のアンケート結果からの紹介の続きです。

『第2位 小籠包』

ニューヨークタイムズで「世界の美味しいレストラン10店」の中に選ばれた『鼎泰豊』の小籠包が火付け役となり、今や『台湾グルメといえば『小籠包』』と言われるほどの人気となりました。酢と醤油を好みに合わせてつけて食べるのですが、酢3：醤油1の割合で入れるのが現地流で、小籠包に針生姜をのせて、酢醤油をつけたら、美味しい肉汁を逃さないようにレンゲで受けつつ、熱々をほおぼると最高です！



【鼎泰豊】の小籠包

◆ 今日、何の日 ◆

○飛行船の日：1916年日本初の国産飛行船が実験飛行。
○カレーライスの日：1982年全国の小中学校で一斉にカレー給食始まる。
○ジャズの日：JAZZの「JA」がJanuary(1月)の頭2文字であり、「ZZ」が「22」に似ているということで2001年から実施。



